

Communiqué de presse



A brand of
BASF – We create chemistry

Glasurit présente ses compétences en matière de couleur et de peinture au Salon Techno Classica 2022 à Essen, Hall 3, stand 3-357

22.03.2022
Glasurit Automotive Refinish
BASF FRANCE

Glasurit expose le Scarabée d'Or à l'occasion du salon Techno Classica



Glasurit sur les réseaux sociaux :
Facebook : <https://www.facebook.com/GlasuritFrance/>
Twitter : https://twitter.com/Glasurit_com
LinkedIn : <https://www.linkedin.com/showcase/glasurit/>

Tandis qu'un enthousiasme croissant règne parmi les amateurs de voitures anciennes à l'approche de la 32^{ème} édition du salon Techno Classica, les préparatifs sur le stand battent leur plein chez Glasurit. La marque premium de peinture de carrosserie de BASF, riche d'une longue tradition, sera présente au salon mondial des voitures anciennes qui se tiendra du 23 au 27 mars 2022 à Essen et ce, pour la neuvième année consécutive.

Glasurit reste depuis toujours étroitement liée à la préservation du patrimoine automobile mondial. En effet, l'année de l'invention de l'automobile, à savoir 1888, fut également l'année où le fondateur de l'entreprise Glasurit, Max Winkelmann, ouvrit son commerce de peintures à Hambourg. Depuis lors, Glasurit a activement contribué à la sauvegarde du patrimoine mondial en créant notamment le Classic Car Colors en 2007, la plus grande base de données de teintes au monde actualisée en permanence.

L'attraction phare du stand Glasurit, sera sans conteste, le Scarabée d'Or dont la marque fût un partenaire majeur du projet. Pour rappel, celui-ci avait pour but de recréer à l'identique la Citroën B2 10 HP modèle K1 qui fut la première voiture à traverser le Sahara en décembre 1922. Pendant 4 ans, cette reconstruction a mobilisé près de : 160 étudiants et lycées, 40 professeurs et « encadrants », nécessité 50 000 heures de travail, 71 500 kg de métaux, 130 000 € de budget, 25 000 € de frais, 55 000 € de temps offert par les mécènes, et compté 5 000 km parcourus et 11 sites de production français. La technologie de Glasurit a, quant à elle, permis de retrouver la peinture et la teinte d'origine du véhicule à partir de traces découvertes sur des éléments cachés et préservés de la carrosserie du Scarabée d'Or de 1922. Celle-ci est maintenant disponible dans la base de données du Classic Car Colors sous la référence « le Blanc Sahara ». Olivier Masi, président du club Des Voitures & des Hommes sera présent, **le 23 mars toute la journée**, sur le stand Glasurit pour répondre à toutes les questions sur le projet.



Communiqué de presse



A brand of
BASF – We create chemistry

Dans un second temps, Glasurit exposera le Scarabée d'Or au Refinish Competence Center de Münster au cours du mois d'avril.

Classic Car Colors : une base de données unique au monde et un réseau de carrossiers certifiés

Tous les visiteurs du stand Glasurit pourront constater à quel point cette expertise historique en matière de couleurs est mise au service des clients. Les amateurs de voitures de collection pourront découvrir la façon dont Glasurit peut retrouver la couleur d'origine de leur véhicule. Le service Classic Car Colors - le CCC - donne accès non seulement à la base de données des couleurs Glasurit, la plus grande archive de teintes au monde, mais aussi à un réseau de carrossiers spécialisés, dont 35 sur le territoire français. Glasurit a invité trois partenaires de son réseau comme co-exposants sur son stand.

Cette année encore, les visiteurs du stand pourront obtenir auprès de l'équipe Glasurit des conseils et de l'aide pour toutes les questions relatives à la peinture et à la restauration des voitures de collection :

- Mercredi 25 mars et jeudi 26 mars 2022 : HAPITEC GmbH, Düren, Allemagne
- Vendredi 27 mars et samedi 28 mars 2022 : Riy Van Lier Restauratie et Autoschade, Oss, Pays-Bas
- Dimanche 29 mars 2022 : Schubert Karosserie + Lack GmbH, Cobourg, Allemagne

Pour tous ceux qui n'auront pas la possibilité de venir découvrir le stand, toutes les compétences en matière de peintures et de teintes historiques de Glasurit sont disponibles sur internet. [Le service Classic Car Colors](#) - le CCC - de Glasurit reste la plus grande archive de teintes au monde associée à un [réseau de carrossiers spécialisés](#).

Rendez-vous donc du 23 au 27 mars prochain à Essen, dans le Hall 3, sur le stand 3-357.



A brand of BASF –
We create chemistry

Les produits de peinture de carrosserie Glasurit

Sous la marque Glasurit, BASF commercialise une gamme complète de systèmes de peinture de carrosserie, essentiellement basés sur des peintures efficaces et écologiques à l'eau et à haut extrait sec. L'utilisation de ces systèmes permet de répondre aux exigences légales du monde entier en matière de réduction des solvants tout en offrant les mêmes normes de qualité et de durabilité que les peintures solvantées. Dans ce domaine, l'entreprise offre également un large éventail de services pour soutenir ses clients. Les produits de peinture de carrosserie Glasurit ont été homologués par la plupart des grands constructeurs automobiles pour les réparations sur le marché après-vente et sont choisis par ces derniers en raison de leur compétence en matière de couleurs.

Plus d'information ici : www.glasurit.com